



SA SAINTETE PIE X.

Dont le monde chrétien célèbre la fête le 19 mars.

PIE X aime l'enfance ; et l'enfance va volontiers à lui. L'un des premiers jours de son pontificat, il reçut une lettre charmante de la petite Agésilda Fontana, pensionnaire d'un couvent de Marie-Réparatrice, à Rome.

“ Très Saint Père, bientôt je vais faire ma première Communion : je désire de tout mon cœur avoir votre bénédiction pour ce beau jour. Moi je vous promets, Très Saint Père, que quand Jésus sera dans mon cœur, je Lui demanderai de vous bénir et de vous accorder la grâce de voir le triomphe de l'Eglise.”

Une bénédiction personnelle du Souverain Pontife est chose rare, difficile à obtenir. Mais Pie X est si bon ! La chose alla si bien, que le soir même Agésilda recevait la faveur désirée.

Tous, chers enfants, croyez à l'amour du Pape pour vous, comme à celui du doux Sauveur qu'il représente : et priez pour lui, particulièrement le 19 mars, jour de sa fête.